

# Hörster Tennisabteilung feiert Richtfest

**Neubau:** Errichtung des Umkleidehauses schreitet voran

■ **Halle-Hörste (HK).** Der Neubau nimmt immer konkretere Formen an. 50 Mitglieder der Tennisabteilung der TG Hörste und die beteiligten Handwerker feierten nun Richtfest am neuen Umkleidehaus des Vereins. Die Vereinsvorsitzende Jutta Albert bedankte sich bei den Handwerkern für die geleistete Arbeit.

Zuvor hatten Bauunternehmer Torsten Goldbecker und Zimmermann Maik Prieske mit gezielten Hammerschlägen den Richtkranz – sportartgerecht mit Tennisbällen geschmückt – am Giebel des neuen Umkleidehauses befestigt. Nachdem der Richtspruch nach alter Tradition ausgesprochen war, wurde beim gemeinsamen Grillen und Essen die idyllische Lage der Anlage im Wald



**Traditionell:** Bauunternehmer Torsten Goldbecker und Zimmermann Maik Prieske befestigten den Richtkranz. FOTO: TG HÖRSTE

gegenüber vom Schloss Tatenhausen genossen.